

Transatlantic Friends of Israel

DÉCLARATION SUR L'IRAN

CONTEXTE

Dernièrement, le Corps des gardiens de la révolution islamique d'Iran (CGRI) et ses proxys ont intensifié leur comportement agressif. Au cours de l'année dernière seulement, le FBI a dévoilé le complot effronté de Téhéran visant à kidnapper une militante américaine des droits des femmes aux États-Unis, le Hezbollah a tiré son plus important barrage de roquettes sur notre allié Israël depuis la guerre de 2006, l'Iran a tenté de frapper le consulat américain dans le nord de l'Irak et a tué un ressortissant roumain et un ressortissant britannique à bord d'un pétrolier en mer d'Oman; et les Houthis, basés au Yémen, ont utilisé des drones et des missiles pour attaquer des cibles civiles dans le Golfe, y compris l'aéroport international d'Abou Dabi.

Malgré la forte coopération transatlantique, il existe des incohérences entre les désignations d'organisations comme terroristes des États-Unis et de l'UE. Si les deux parties ont désigné le Jihad islamique palestinien et ont débattu de la désignation des Houthis, seuls les États-Unis ont qualifié le CGRI de groupe terroriste. De même, la désignation du Hezbollah comme terroriste par les États-Unis couvre l'ensemble de l'organisation, tandis que l'UE ne considère que l'aile "militaire" comme un groupe terroriste.

Il est urgent que les États-Unis et la communauté transatlantique prennent des mesures décisives - et cohérentes - pour freiner l'escalade du comportement néfaste de l'Iran.

DÉCLARATION DE TFI

NOUS, SOUSSIGNÉS LÉGISLATEURS DE PART ET D'AUTRE DE L'ATLANTIQUE et aux opinions politiques diverses, sommes unis dans notre profonde inquiétude face à la menace grandissante pour la paix régionale et mondiale que représente la République islamique d'Iran, premier État sponsor du terrorisme mondial.

Cette menace est davantage aggravée par la perspective de voir l'Iran, armé de missiles balistiques avancés et disposant amplement des fonds nécessaires pour financer ses actions malveillantes, devenir un État du seuil nucléaire. L'alliance croissante de l'Iran avec la Russie et son approvisionnement en drones avancés pour la guerre brutale de Moscou contre l'Ukraine soulignent encore le danger que la République islamique représente non seulement pour la sécurité du Moyen-Orient mais aussi pour celle de l'Occident.

Il est donc essentiel que les États-Unis, le Canada et leurs partenaires européens renforcent les mesures visant à contrer le Corps des gardiens de la révolution islamique (CGRI), principale force du régime chargé de répandre la terreur à l'intérieur du pays et à l'extérieur. Nous saluons la désignation du CGRI comme organisation terroriste étrangère (ou FTO) par les États-Unis, en 2019, et soutenons leur engagement à maintenir cette désignation tant que le CGRI poursuivra ses activités illicites. Depuis sa création en 1979, le CGRI a créé et financé une multitude de groupes terroristes dans la région, notamment le Hezbollah et le Jihad islamique palestinien. Le régime a utilisé ces proxys terroristes pour semer la mort, la terreur et l'instabilité au Moyen-Orient et audelà.

La communauté transatlantique doit donc imposer des sanctions et désigner le Corps des gardiens de la révolution islamique, ainsi que tous les proxys de l'Iran, comme les terroristes qu'ils sont.